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イマミの良さ また発見！                 教務主任  一瀬 佳子 

新しい年２０２３年がスタートして１か月が経ちました。子ども達は張り切って過ごしています。今年

の抱負を学校のリーダー５，６年生に聞いてみました。この時期にしっかりと今のクラスの友達とのつ

ながりを深めていきたいという気持ち、そして春からの新しい環境へ向っていく意気込みが感じられま

した。

 

 

 

 

 

さて、最近「幸福の感じ方」という記事に目がとまりました。『同じようにコップに水が半分入ってい

る状態を見て、「半分しか入っていない」と思うか、それとも「半分も入っている」と思うか』というも

のです。同じ状態でも、人それぞれの見方によって幸福感が変わってくるという内容でした。私は今宿南

小学校の上り坂のことを考えました。楽ではありませんが、坂の途中にあるサクラの木もアジサイも、毎

日少しずつ変化し、季節のうつり変わりを目の前で楽しむことができます。今はじっと寒さに耐えなが

ら、花咲く時期までちょっとずつ成長している「冬芽」が気になっています。そして上り坂は、何よりよ

い運動になるので、私にとっては一石二鳥です。学校の上り坂は見方を変えたら有益なもので、コップの

水に例えると、「半分も入っている。」になるのです。 

今宿南小学校は、自然がいっぱいの丘の上にあります。イマミの子ども達は日常の中で自然の変化を

色々感じながら、豊かな感性を育んでいるだろうと思います。登校時、坂を登り切った時に広い空と校舎

が見えた時の達成感。校門近くから見える富士山。毎日の小さな達成感の積み重ね。これらも子ども達の

心の糧となっていると思います。小さいけれど積み重ねていく達成感は大きな目標へと繋がっていくの

ではないでしょうか。 

まだまだ寒い日が続きますが、1 月の中旬からぽつぽつと咲き始めた

梅がどんどん咲いてきて、前庭も梅の花で色付いてきています。2 月、

それぞれの学年のまとめの時期に入ります。令和４年度も残り２か月と

なりました。これからも教職員一丸となって、子ども達の日々の学びが

豊かなものになるよう、支援していきたいと思います。 

 

友達との信頼関係を深めていきたい。／今年最高学年になるから、みんなと協力し低学年を支えた 

い。／今年は色々な人に喜んでもらえるような一年にしたい。（５年生抱負） 

友達と仲良くしたい。／一日一日を大切に過ごしていく。／卒業まで真面目に楽しく過ごす。／ 

中学生になっても、ポジティブに考えていきたい。／新しいことにチャレンジする。（６年生抱負） 

 

・ 

 

・ 

 

前庭の梅 前庭の梅の花 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/imajukuminami


 

 

 

 

 

 

 

 

 しょうゆの原料は、大豆と塩と

麦です。そこに酵母菌を加えて発

酵させ、出来たもろみを濾すと、し

ょうゆが出来上がります。その過

程を実物を見て学びました。しょ

うゆの香りの成分は、３００種類

あることを知り、驚いていました。 

 １２月１４日に代掻きや田植え

など、米づくりでお世話になった新

川さんをお招きして、収穫祭を行い

ました。１年間の米づくりの学習を

タブレットを使用した劇で表現し、

楽しく、分かりやすく伝えることが

できました。また、楽しみながら米

に関するクイズを作成し、米につい

てさらに興味をもつことができま

した。米づくりの経験を通して、食

料生産に関心をもち、食べ物の大切

さに改めて気付くとともに、給食で

の残食をなくしていきたいという

思いをもつ様子がみられました。 

 １月２４日に、みなとみらい大ホ

ールで行われた「心の教育ふれあい

コンサート」に参加しました。オー

ケストラの生演奏に引き込まれな

がら、集中して鑑賞していました。

また、パイプオルガンの演奏も聴く

ことができ、貴重な体験になりまし

た。天気が心配されましたが、昼食

時には太陽ものぞき、臨港パークで

海を眺めながら、お弁当を食べまし

た。 



 委員会活動 その➁ 
５・６年生の委員会活動の様子をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放送委員会
 

給食委員会
 

飼育・栽培委員会
 

集会委員会
 

 放送委員会では、主にお昼の放送に取り

組んでいます。放送を聞いている人たちが

おしゃべりをしないような内容にするこ

とを意識して原稿を書いています。だから

と言って、つまらない原稿を作るのではな

く、聞いている人が「へぇ～。」「そうなん

だ。」と思うような原稿になるように努力

しています。音楽は１週間で同じ曲を流さ

ないよう考えながら放送しています。「今

日は何の日なのかな？」と楽しみに聞いて

ほしいです。 

放送委員会委員長 

給食委員会では、給食の準備・片付けが

スムーズに進められるように、５，６年生

が協力して活動しています。放送でその日

の献立をお知らせしたり、「ぱくぱくだよ

り」を読んだりしています。 

特に頑張っているのは、乾いた牛乳パッ

クを箱につめる作業です。あと、マナーを

守って、おいしく楽しく、適量を食べきる

ことを目指してほしいと思って、食事のマ

ナーについて調べて分かったことを発表

したり、クラスで取り組むカードを作成し

たりしました。 

これからも、全校のみんなが、給食の時

間が楽しい！と思ってくれるように取り

組んでいきたいです。 

給食委員会委員長 

 飼育・栽培委員会では、主にウサギのお

世話や植物を育てています。委員会のみん

なは、ウサギの事を考えて楽しくウサギの

お世話をしています。 

 新たな取り組みとして、矢車菊やポピー

など全６種類の花の種を植え、栽培に取り

組んでいます。植えた種は、私たちが責任

をもって育てていきたいです。 

 これから、今宿南小のみんながもっと生

き物、植物が好きになっていくように活動

していきます。 

飼育・栽培委員会委員長 

 集会委員会では、たてわりの 1 年生か

ら 6 年生まで、みんなが楽しめる集会に

しようと考えて活動しています。 

 今の状況を考えながらも、毎月みんなが

楽しめるような集会を計画しました。たて

わりの活動を中心に他学年と交流するこ

とを通して、みんなと協力し絆を深められ

たらいいなと思います。安全で楽しく、み

んなに次もやりたいと思ってもらえるよ

うな集会になると嬉しいです。 

 これからも、みんなの仲が深まるような

集会を計画します。楽しみながら、学校の

いろいろな人と関わってほしいです。 

                集会委員会委員長 

  

  

                    


